Les incendies forestiers en Californie font 31 morts



Sacramento, 13 octobre (RHC)- Les incendies forestiers dans l'état de Californie, aux États-Unis, ont fait 31 morts et provoqué l'évacuation de plus de 20 000 personnes.

Le Département des Pompiers de la région a fait savoir qu'une vingtaine d'incendies ont été enregistrées et que plus de 200 personnes sont portées disparues.

Quelque 8 000 pompiers ont été déployés pour essayer de maîtriser les incendies et ils ont l'appui d'une trentaine de camions-citerne et de 73 hélicoptères dans les zones les plus touchées.



Radio Habana Cuba